
Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 17. Jänner 2019 von Gemeinderat 
Mag. Rudolf Moser 
 
 
An den 
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz 
 
 

Graz, am 17.01.2019 
 
Betreff: Nahverkehrsknoten Gösting 
  Antrag 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 
Schon seit vielen Jahren gibt es immer wieder Bemühungen, in Gösting einen 
Nahverkehrsknoten zu errichten. Für den stark wachsenden Bezirk ist eine solche 
Notwendigkeit inzwischen definitiv gegeben. Große Bauprojekte wie der Wohnpark Gösting 
verdeutlichen den Aufschwung und das Wachstum dieses Bezirkes, der mit der HTL Bulme 
mit rund 2.800 Schülern auch eine der größten Schulen des Landes beherbergt. 
 
Das Verkehrsaufkommen in Gösting ist in den letzten Jahren stetig angewachsen, und damit 
auch die Probleme, die ein steigendes Verkehrsaufkommen mit sich bringt - fehlende 
Parkplätze, verstopfte Nebenstraßen, zähfließender Verkehr und erhöhte Feinstaubwerte. 
 
Um diese Probleme längerfristig lösen zu können, bedarf es des Ausbaus des öffentlichen 
Verkehrs sowie der Errichtung eines Nahverkehrsknotens samt Anschluss an das S-Bahn-
Netz im Nahebereich der HTL Bulme bzw. des Wohnparks Gösting. Mehrheitsfähige Pläne 
dazu sind vorhanden, und auch die Machbarkeit ist gegeben. 
 
Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden 
 

Antrag 
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 
Der Gemeinderat wolle beschließen: 
 
Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, bis wann mit einer 
Realisierung eines Nahverkehrsknotens Gösting zu rechnen ist. Entsprechende Pläne sowie 
die damit verbundenen Kosten mögen alsbald kommuniziert werden. 


